



Vorwort

Die vorliegende Arbeit wurde vom Fachbereich Rechtswissenschaften der Justus-Liebig-Universität Gießen im Wintersemester 2012/2013 als Dissertation angenommen. Rechtsprechung und Literatur sind bis November 2013 berücksichtigt.

Mein Dank gilt insbesondere meinem Doktorvater Herrn Prof. Dr. Christoph Benicke für die Anregung zu dem Thema und seine Unterstützung bei der Anfertigung der Dissertation. Danken möchte ich auch Herrn Prof. Dr. Günther Weick für die zügige Erstattung des Zweitgutachtens.

Weiterhin möchte ich meinen Eltern für ihre Unterstützung während des Studiums, des Referendariats und der Promotion danken.

Frankfurt, im November 2013

Patricia Huth